

Oktober 2021

01

Okt

[Stadtradeln im Kreis Recklinghausen ein voller Erfolg](#)



Mehr als eine Million Kilometer – das ist 26 Mal um die Erde – sind beim Stadtradeln im Kreis Recklinghausen zusammengekommen.

21 Tage lang galt es für die Teilnehmerinnen und Teilnehmer, so viele Alltagswege wie möglich mit dem Fahrrad zurückzulegen. Und die Bilanz für den Kreis Recklinghausen, der in diesem Jahr erstmals geschlossen mit allen zehn Städten angetreten ist, kann sich sehen lassen.

[Weiterlesen ... Stadtradeln im Kreis Recklinghausen ein voller Erfolg](#)

2021 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Seite 14 von 14

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [8](#)
- [9](#)
- [10](#)

- [11](#)
- [12](#)
- [13](#)
- 14